

ロシアのウクライナへの武力侵攻について緊急声明文

いかなる理由であろうと武力侵攻は絶対に許されない！

ロシア軍によるウクライナへの武力侵攻は、いかなる理由を持ってしても決して許されるものではありません。

ロシアの行為は、ロシアも含む173ヶ国が共同提案し国連で採択された、北京オリンピック・パラリンピック期間の「オリンピック休戦決議」を真っ向から否定するものであり、平和を不可欠とするスポーツとは全く相容れません。

私たち学校体育研究同志会は、憲法第9条を堅持し世界平和に貢献することを誓う、世界で唯一被爆した国の民間教育研究団体のひとつとして、子どもたちをはじめ多くの人々の尊い命が奪われていくこのような蛮行を絶対に許すことはできません。

私たちはロシア軍のウクライナ侵攻に抗議し即時停戦及び撤退を強く求めます。そして国内外のすべての人々が、“ウクライナへの武力侵攻を許さない” “戦争をやめ、交渉での解決を” の声を早急にあげ、ロシア国内の良識ある国民とも連帯して戦争をやめさせましょう。

平和な世界を実現するために、今こそ国連がその存在意義を遺憾なく発揮するためにも世界中の人々が連帯することを呼びかけます。

2022年3月13日

学校体育研究同志会全国常任委員会